



Doble tragedia en Ruta 15-CH: Alcalde de Colchane entre los heridos



Un muerto y 5 heridos en doble volcamiento de vehículos provocado por carretera en mal estado

Dos graves accidentes de tránsito se registraron ayer en el kilómetro 120 de la Ruta 15-CH, en las cercanías del sector de Huanca, con dirección a Huará.

Uno de estos siniestros dejó un fallecido y el otro accidente dejó varios heridos, entre ellos el alcalde de Colchane, Javier García Choque.

El primer accidente ocurrió alrededor de las 11:00 horas de este lunes 28, cuando un vehículo en el que viajaba un matrimonio se volcó producto de las malas condiciones de la vía.

Lamentablemente, el conductor, identificado como A.M., perdió la vida en el lugar, mientras que su esposa fue trasladada de urgencia al Hospital de Iquique Ernesto Torres Galdames debido a la gravedad de sus lesiones.

Solo dos horas después, en el mismo sector, se produjo un segundo vuelco: en esta ocasión, la víctima fue un vehículo particular, patente KG KG 88, en el que se

trasladaba el alcalde de Colchane junto a otras cuatro personas.

Tres de los ocupantes que iban en esa máquina, incluido el edil García, resultaron heridos y fueron derivados al Hospital de Iquique.

Hasta el momento, el estado de salud de la autoridad comunal se mantiene en carácter de reservado, según informó la dirección de salud municipal.

Ambos accidentes se produjeron en un tramo de la Ruta 15-CH que presenta un avanzado estado de deterioro, situación que ha sido denunciada en reiteradas ocasiones por el propio alcalde García Choque.

La responsabilidad de mantener en buen estado esta vía recae en la Dirección de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas, que ha sido cuestionada por la falta de mantención y las constantes denuncias de los usuarios.

Estos trágicos hechos ponen de manifiesto la urgente

necesidad de reparar este tramo de la ruta, que se ha convertido en un peligro latente para quienes transitan por ella.

Las autoridades locales y regionales han llamado a acelerar los trabajos de reparación para evitar nuevas víctimas y garantizar la seguridad de los habitantes de la zona.

